

PERDIDO EL Sr. ULATE,

INTENTA ARRASTRAR en su caída a sectores honrados del capitalismo.-

PARA QUEMAR LAS NAVES E IMPOSIBILITAR UN ARREGLO, EN SU MANIFIESTO DE HOY AMENAZA AL GOBIERNO CON QUE "SUS DIAS ESTAN CONTADOS"

De esta manera trata de arrastrar en su caída a quienes, de buena fe, creyendo que todo transcurriría como se lo había pintado el señor Ulate, lo apoyaron en un primer momento.—"Yo no abro mi tienda —declara un comerciante de la Avenida Central— porque no puedo guardar el dinero ni en mi casa ni en mi negocio; mi dinero está en el Banco. Si el Banco abre, yo abro. Estoy perdiendo mucha plata. Ahora nadie se acuerda de mí". Este es el criterio de todos los comerciantes de la Avenida Central

DOS MILLONES DE COLONES: PERDIDAS DIARIAS ocasionadas por la VANIDAD PERSONAL DEL SR. ULATE

SE ESTA REALIZANDO UN ESTUDIO DEL TOTAL DE LAS PERDIDAS QUE SUFRE LA ECONOMIA TODA DEL PAIS.—ESE CALCULO SOBREPASARA LOS DOS MILLONES DIARIOS. ¡UTIL PERDIDICO DE TIEMPO Y DINERO PORQUE LA POSICION DEL GOBIERNO, RESCALDADO POR LA LEY Y POR MILES DE COSTARRICENSES SINCEROS, ES FIRMISIMA

UNA RESEÑA SERENA Y FRÍA DE LA SITUACION ANGIUSTOSA EN QUE SE ENCUENTRA EL ULATISMO Y DE LOS MEDIOS QUE ESTA EMPLEANDO PARA ARRUIÑAR AL PAIS, INCLUSO A SUS ALIADOS

ULTIMA HORA

ASO V Nº 2110

DIRECTOR, JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 29 DE JULIO DE 1947

LA BOMBA QUE LE EXPLOTO A FIGUERES.—UN IRRESPECTO DE "LA NACION" PARA DOS ESTIMABLES DAMAS: D^a ANA MARIA G. DE CALDERON MUOZ Y D^a LETICIA G. DE CALDERON GUARDIA.—LA DESTITUCION, POR UNANIMIDAD, DE LA CARRERA JUDICIAL, DE ORLANDO COTO.—EL ASALTO DE CARTAGO, OBRA DEL ULATISMO Y SENAL DE LOS DE SAN JOSE.—SE TRABAJA EN TODA LA REPUBLICA.—GRUPOS DE HAMPONES SE REUNEN SECRETAMENTE CON AVIESOS FINES.—LISTA DE COMERCIANTES QUE NO ABREN SERA PUBLICADA

Enérgica, Serena, Inflexible y Firmísima es la Posición de Todo el Gobierno

Con las publicaciones que ha hecho "Diario de Costa Rica" en su edición de hoy, se pone en claro, aun para el más ciego, que el señor Ulate no ha puesto en juego los intereses políticos de la Oposición, sino su vanidad personal. Su narcisismo es la causa de haber arrastrado a sectores serios y responsables de Costa Rica a un movimiento descabellado que por el hecho de serlo, no ha encontrado eco en el país, a no ser entre los empleados de bancos, los que a su vez han supeditado a su propio movimiento al comercio de la Avenida Central, único lugar de todo Costa Rica donde hay muchas tiendas cerradas, incluso las tiendas de los calderonistas, lo que demuestra que el cierre allí no tiene por causa la fuerza política del ulatismo sino el cierre de los Bancos.

AL SR. ULATE YA NO LE IMPORTA NADA SINO SU VANIDAD.—PRUEBAS.

Las pruebas de que el señor Ulate, como el capitán Araña, embarcó a algunos sectores serios en una aventura descabellada y él intenta quedarse ya en tierra, abandonando a sus aliados, se pone de manifiesto en las declaraciones que con su firma aparecen hoy en su periódico. En el titular de esa manifestación suya le advierte al gobierno que "SUS DIAS ESTAN CONTADOS" con el único propósito de agravar la situación y de obstruccionar cualquier arreglo, agravando, con una pública, descarada y cinica amenaza, al gobierno que no tiene más misión que resguardar el orden. De esta manera, el señor Ulate, que sólo tiene en juego su vanidad y su ambición personales, coloca la situación en un terreno imposible, sin importarle los cuantiosos intereses, tanto de calderonistas como de opositoristas, que se están jugando, amén de la tranquilidad pública que interesa, más que a nadie, a quienes más tienen. ¿En esa amenaza al gobierno, estampada a grandes titulares en sus periódicos, están de acuerdo los comerciantes mayoristas, los banqueros, los que por una u otra causa, por bien o por la fuerza se han sumado al movimiento huelguístico? Creemos que no. Y creemos que

no por la sencilla razón de que en ellos no hay vanidades personales sino que tienen que resguardar sus bienes, producto de su trabajo, y su tranquilidad, producto de su vida ordenada.

¿POR QUE AUN PERMANECEN CERRADAS ALGUNAS TIENDAS DE LA AVENIDA CENTRAL?

Esta mañana conversamos con un comerciante de la Avenida Central que tiene cerrado su establecimiento desde el martes anterior. Sus palabras son muy reveladoras. Nos dijo:

—Me sumé a este movimiento porque soy de la oposición. Pero los días pasan y nada se resuelve. Mientras tanto, estoy perdiendo tiempo y dinero sin que nadie se acuerde de mí. Sin embargo todavía no abro por una razón muy sencilla: no puedo guardar en mi tienda dinero ni tampoco puedo tenerlo en casa. En el Banco está seguro. Pero como resulta que el Banco está cerrado, ¿para qué voy a abrir si el dinero está en el Banco? Cuando el Banco abra, yo abriré. Así como yo, piensa mi vecino.

Tal es el pensamiento del comercio mayorista que ha cerrado.

DOS MILLONES DE COLONES, PERDIDA DIARIA DE TODO EL PAIS

Las pérdidas de la economía nacional, según juicios conservadores de los entendidos, pueden calcularse en DOS MILLONES de colones diarios. En este cálculo no se toman en cuenta las operaciones que por el cierre de Bancos se han frustrado porque son imposibles de calcular. Aun los préstamos de los usuarios se han paralizado. Se está realizando por expertos un cuidadoso estudio a fin de dar a conocer, después de que pasen los sucesos de hoy, cuando se serenen los ánimos, el monto total de las pérdidas sufridas por la economía nacional. El cálculo de DOS MILLONES diarios de pérdidas será entonces sobrepasado. Y lo más serio es que el señor Ulate, cegado por su vanidad personal, le parece que

esto es una bagatela. Pero a quienes tienen negocios, esto les parece un inútil desperdicio de fuerzas, dinero y tiempo, con el natural desprestigio internacional de nuestro país. Son cosas graves que todos debemos meditar con conciencia, con la mano en el corazón.

EL PROYECTO DE LEY PARA MOVILIZAR LOS CRÉDITOS DE LOS BANCOS

En el Congreso tiene buen ambiente el proyecto para crear el organismo que tendrá a su cargo movilizar los créditos de los Bancos, con el fin de que en momentos como éste, la economía nacional, los hombres de negocios apartados de la política, no sufran pérdidas tan cuantiosas como están sufriendo por simples vaivenes de la política.

El proyecto en referencia, que los banqueros han analizado con toda profundidad, lo mismo que los señores diputados, cuenta en el Congreso con la mayoría necesaria para convertirse en ley de la Republica, para cuya ejecución se cuenta con los medios necesarios, como es sabido en las esferas bancarias. La comisión que lo estudia, ya rindió el dictamen que se publica en el "Diario Oficial" de esta fecha. El jueves será el primer debate, el viernes el segundo y el sábado, en que para el efecto celebrará sesión el Congreso, el tercero, el domingo se publica y el lunes es ley de la Republica.

PARALIZACION DE INTERESES: LA OTRA LEY.—

También se rindió dictamen, y se publica hoy en "Diario Oficial" el otro dictamen sobre el proyecto de ley para que se suspenda el pago de intereses en las obligaciones, mientras dure un estado de cierre de bancos como el que confronta el país. El lunes este otro proyecto será también ley de la Republica.

(Pasa a la pág. OCHO)

Sensacional Revelación

Profunda sensación ha causado en todo el público la revelación hecha de la presencia, en las orillas del Mercado Central, donde generalmente se reúne un grupo de hampones, de don Mariano Sanz, Secretario Privado del señor Ulate y de un extranjero cuyo nombre se desconoce

Mariano Sanz, Secretario del Sr. Ulate y un extranjero desconocido, regalaron dineros entre los hampones de las orillas del Mercado momentos antes de que desde allí saliera la manifestación de pillos a asaltar

por el momento, minutos antes de que de aquel lugar saliera la manifestación de cien pillos que cometió los asaltos de ayer. Tan

to el señor Sanz como su desconocido acompañante (un hombre de anteojos, colorado, gordo, ves-

tido de claro) repartieron dineros entre gentes de aquellos lados y aún les dieron algunos regalos como viveres, corbatas, etc.

En la lista de los dieciocho heridos de ayer, todos asaltantes, no figura un solo vanguardista, ni calderonista. En cambio, muchos de ellos habían salido publicados en las adhesiones del ulatismo. Los comentaristas lo está haciendo el público en forma indignada.

EL PAIS ENTERO RESPALDA

LA PATIOTICA ACTITUD DEL GOBIERNO Y CONDENA LA CRIMINAL ACTITUD DEL ULATISMO

DE TODAS LAS POBLACIONES DE LA REPUBLICA ESTA RECIBIENDO EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA MENSAJES DE SOLIDARIDAD Y DE RESPALDO A SU ACTITUD EN DEFENSA DE LAS INSTITUCIONES PATRIAS

Unánime es la condenatoria del país contra los fomentadores de la revolución y de la in-subordinación.—Las aviesas intenciones y actuaciones de la oposición ulatista son reprobadas por todas las fuerzas vivas del país

RUEGALE LA CIUDADANIA AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA MANTENER SU ACTITUD CONTRA LOS DESMANES REVOLUCIONARIOS DEL ULATISMO

Total y absoluta es la desaprobación que hace el país a la acción revolucionaria que jefea Otilio Ulate

ALAJUELA, 26.—de julio de 1947. Presidente de la República. Las suscritas vecinas de Alajuela damos a usted un voto de solidaridad, simpatía y confianza con motivo de su magnífico comportamiento frente a la rebelión y simulacro de huelga dirigida y patrocinada por Otilio Ulaté y los suyos. Atentamente, Elisa de Murillo, Helida de Chaves, Luz de Soto e hijos, Angela Herrera B. María Córdoba, Mercedes de Morera, Felicidad de Lizano, Clemenencia de Sibaja Lia de Vargas, Bertalia Solera, Francis Samuels, Teresa Soto, Estela de González, Yolanda de Jiménez, Berta de Araya e hijas, Lucía de Bergna, Hilda de Ocampo, Libia de Aguilarr, Clara de Picado e hijas, Eva de Toruño, Anita de Esquivel, Mary Soto A. Gladys de Gómez, Isolina de Mora, Beatriz de Wilso, Rosa Teresa de Calvo, Adelsa Samuels, Felicia Cambronero, Lucía Elia Murillo, Angela Solera, Leda de Gamboa, Luisa de Preinfalck, Clemencia de Sibaja, Elina de Aguilarr, Lilliam Cornejo, Teresa F. de Saborio, Marta S. de Solera, María Adilia Mejía, Teresa Samuels, Daisy de Chacón, Hilda de Rodríguez, Mercedes de Lizano, Marina Porras, Noelia de Montoya, María Isabel de Ocampo, Argerie Martínez y hermanas, Adilia de Zenin, Angela Esquivel de Alfaro, Marta de Méndiez, Carmela Soto A., Las tenia de Fernández, Teresa de Jakel, Betina Murillo, Avelina Muñoz, Gady de Monge, Gladys Cambronero, Flora de Ocampo, Nelly de Soto, Nydia Soto M. Carolina de Chacón, Ercilia de Parrea guirre, Celina vda. de Martín, Lastenia A. de Fernández, Virginia de Quesada, Carmen de Alfaro, Luis Clara de Soto, Ester Quesada, Evelia de Palacios, Hermelinda de Palacios, María Eugenia Aguilarr, Elsie Campos S., Mirceya Ocampo, Nelly Martínez, Alicia de Martínez, María de los Angeles Sibaja, Teresina Ocampo S. Gilda Chavarría R., Deifilla Zamora, Dora Fernández S. Elga de Quesada, Ester de Porras, Marina Ocampo, Consuelo Vindas, Rita de Soto, Julietta Soto M. Clementina vda de Castro, Dulia de Herra, Francis de Chavarría, Virginia S. de Quesada, Julia de Saborio, Carmen de Moya, Elida Araya, Flora Agüero de Soto, Didima Sánchez, Mira E. de Castillo, Olga Toruño, Milena Aguilarr, Cristobalina de Ocampo, Olga Martínez, Elba de Fernández, Flo r Sibaja, Carmen López de Martínez, Carmen Ocampo, Flora Chavarría R., Teresa de Zamora, Olga Fernández S., Teresita Que sadá S., Argentina Porras, Adriána Sibaja, Celina Vindas.

CANAS DULCES.—27 de julio de 1947. Presidente de la República. El pueblo de Canas Dulces aunque pequeño y humilde, pero dispuesto a defender patriótica y constitucionalmente la libertad, se solidariza con Ud., para cualquier momento en que la paz costarricense pretenda ser alterada por ambiciosos revolucionarios. Quedando a su disposición desde este momento, y esperando sus ordenanzas. Somos de Ud. muy atentamente, Indalecio García, Levi Vega, Hermenegildo Medrano, Raúl Miranda M. Panta león Miranda, Santiago Zamurúa H., Florencio Ramírez Ch., Adolfo Ruiz, Pablo Ruiz, Angela Salazar M., Carlos Ruiz.

ALAJUELA.—26 de julio de 1947. Presidente de la República. En las actuales circunstancias como siempre a sus órdenes. Afectuosos amigos, Adolfo P. Murillo M. José Nery, Octavio, Guillermo, Esteban y Fernando Murillo P. Virgilio Calvo S.

TILARAN.—26 de julio de 1947. Lic. don Teodoro Picado. Unos fuimos picadistas y otros no pero en este momento somos sus incondicionales amigos y como costarricenses respetamos y velamos por las instituciones patrias tan prudentemente administrada por usted. Amos. servidores, Félix M. Esquivel, José Jacobo Lamas, Uriel Salas, Manuel Bonjche U., Evangelista Barboza, Valentín Ugalde, Rosendo Jiménez, Víctor M. Rojas, Gonzalo Alvarez, Eduardo Esquivel, Antonio Castro, Manuel Delgado J. Rafael María Mora, Bertilio Vargas, Marco Tullio Mora, Francisco Rodríguez R., Antonio Masís, Alfredo Carranza, Alejandro Zamora, Abel Murillo, Luis Herrera, Expedito Rodríguez, Otoniel Solórzano, Abel González, José Cortés, Hernán Segura, Juan R. Segura, Manuel Herrera, Ramiro Esquivel, José Segura, Miguel Hernández, Gonzalo Solórzano, Ramón Alvarado, Pedro Vargas, Elias Cerdas, Fausto Herrera, German Ramírez, Jaime Morera.

ALAJUELA, 26 de Julio de 1947.—Presidente República. Su

actitud serena pero energética a salvado a Costa Rica. Atentamente, Lucila y Consuelo Agüero.

LAS JUNTAS, 27 de Julio de 1947.—Presidente de la República. Solidarizámonos incondicionalmente a su Gobierno. Ordene. Atentamente, Miguel Angel Jiménez Aguilarr, Dolores Valverde Herra.

ALAJUELA, 26 e Julio de 1947. Presidente de la República. Su ecuanimidad y energía nos ha salvado. Afectísimo amigo, Pedro Agüero.

SAN RAMON, 26 de Julio de 1947.—Lic. don Teodoro Picado. Lo felicito. Siempre con ustedes. Espero órdenes. Amigo de siempre, Hernán Ovares.

SAN JOSE, 26 de Julio de 1947.—Presidente de la República. Como buen Picadista que fui y leal Gobernista que soy, me permito informarle que mi negocio no está ni ha estado cerrado un solo momento. Afectísimo amigo, Efraín Calderón Zamora.

ESPARTA, 27 de Julio de 1947.—Presidente República. Ante sucesos que amenazan país nos solidarizamos plenamente con usted y su Gobierno. Respetuosamente, Luis Vasco Coto, José M. Pizarro, Jorge Trejos, Vasco, Rafael A. Ramírez, Hugo Pizarro, Gerardo Pérez U., José A. Valverde H., Jorge Valverde H. V. Carvajal, Alejandro Rivas, Alcides Acuña Delgado, José Carvajal B. Oscar Figueroa Ch., Alfonso Chan, Manuel Antonio Chan, Rafael Carvajal B., Isaías Murillo Blanco, Eduardo Guerrero G., Eladio Pérez P., José María Pérez, Primitivo Ugalde, Eladio Pérez Ch. Modesto Maradiaga, Fernando Quirós M., Miguel Valverde H. José Angel Lafoz U., Víctor M. Calvo, Rubén Rodríguez, Luis Matamoros, Julio Parra, Rafael Carvajal B., Ernesto Céspedes Barrrantes, Luis A. Quirós M., Néstor Zamora U., Alcides Castro. Juan de Dios Ugalde S.

PARBACOAS, 27 de Julio de 1947.—Don Teodoro Picado, Presidente de la República. Felicite actitud tomada esta ocasión. Afectísimo, Francisco Sanahuja.

SAN PABLO DE HEREDIA, 27 de Julio de 1947. Don Teodoro Picado. Felicito a usted por su patriótica actitud, estoy in condicionalmente a sus órdenes. Lo saluda su amigo y servidor, Vital Salas.

DESAMPARADOS, 27 de Julio de 1947.—Presidente de la República.—Como ciudadanos amantes de nuestra patria damos el más decidido apoyo a las sabias medidas tomadas por usted y su Gobierno para resolver el actual conflicto creado por los enemigos del pueblo. — Miguel A. Contreras, Rafael Cordero, Carlos Calvo, Manuel Ugalde, Dionicio Campos, Germán Gamboa, Armando Soto, David Rojas, Desoberto Bermúdez, Ernesto Durán, Gonzalo Cerdas, Alfonso Chacón, Jaime Flores, Rafael Gamboa, Mariano Bermúdez, Abel Marín, Marco T. Aguilarr, Tobias Retana, Tobias Mora, Reinaldo Naranjo, Sixto Valverde, Efraín Retana, Vidal Picado, José B. Bermúdez, Víctor Albertazzi, Oto Mora Barrantes, Abel Páez Castro, Alcides Gamboa Monge, Víctor Oviedo, Francisco Valverde, José Mora López, Eduardo Campos, Jaime Esquivel.

SAN ISIDRO GENERAL.—26 de julio de 1947. Presidente de la República. Incondicionalmente a sus órdenes en Potrero Grande de Buenos Aires deseamos cooperar su Gobierno.—Atte. Fulvio Gamboa y William Harding.

ATENAS.—26 Julio de 1947. Presidente de la República. In condicionalmente ofrecimos nuestra cooperación cuando lo nos esite. Cordialmente lo saludamos. Samuel Calvo Rojas, Net tall Sánchez, Angel Alvarez, Froilán Bolaños, Pedro Viquez, Anibal Sánchez, Luis A. Rodríguez, Elias Rodríguez, Arturo Quesada, Juan León Ugalde, Agustín Quesada, José Angel Villegas, Edwin Bogantes, Teodorico Chaves, Enrique Campos, Juan J. González, José Pacheco, Juan Rafael Alfaro, Marcial Mora, Her man Barquero, Ricardo Román.

(Pasa a la página SIETE)

La Junta Directiva de la Unión Panamericana acordó no invitar a Nicaragua a la Conferencia de Río

WASHINGTON 29. — (UP).— La Junta Directiva de la Unión Panamericana acordó por mayoría que dentro de las actuales circunstancias no se le debe enviar a Nicaragua una invitación para asistir a la Conferencia de Río de Janeiro. Algunos miembros hablando ante la Junta Directiva, fueron de opinión de que es un derecho inherente de Nicaragua como nación americana concurrir a las Conferencias Panamericanas. Sin embargo, la mayoría acordó que no debe enviarse invitación en estos momentos, y dejarse las puertas abiertas para una reconsideración de la invitación.

AYER SE EFECTUO LA INHUMACION DEL CADAVER DE DOÑA MARTHA TRUMAN

GRANDVIEW, 29. UP.—Ayer tarde se efectuó en una ceremonia de gran sencillez, la inhumación del cadáver de la señora Martha Truman, madre del presidente de los Estados Unidos en el cementerio de Forest Hills. Terminada la ceremonia, el secretario de prensa de la Casa Blanca, Charles Ross anunció que el presidente Harry S. Truman regresaría a Washington y reanudaría hoy sus tareas oficiales.

GONZALEZ VIDELA CONTEMPLA LA POSIBILIDAD DE CONSTITUIR UN GOBIERNO DE UNIDAD NACIONAL

SANTIAGO DE CHILE, 29. UP.— El presidente González Videla, de Chile, invitó a los dirigentes de los partidos Conservador, Radical y Demócrata, a estudiar con él su programa de 24 puntos expuestos al país el sábado y discutir la posibilidad de constituir un gobierno de unidad nacional.

EJECUTADOS TRES JUDIOS QUE ATACARON LA PRISION DE ACRE

JERUSALEM, 29. UP.— Las autoridades británicas ejecutaron en la hora en las primeras horas de hoy a tres extremistas judíos por participar en el ataque a la prisión de San Juan de Acre el cuatro de mayo. Los ejecutados se llamaban Meir Nakar, Jacob Weiss y Abisalon Hahib. Entidad Palestina se especula sobre si la organización Irgun Zvai Leumi cumplirá su amenaza de dar muerte a dos militares británicos que tiene como rehenes en represalias por esas ejecuciones.

EL BUQUE PANAMENO NORTH LAND ENROLADO EN EL TRANSPORTE DE JUDIOS A PALESTINA

BAYONA, 29. UP.—Las autoridades portuarias se incautaron del buque panameno Northland por sospechar que se intentaba transportar en el cierto número de refugiados judíos a Palestina. También repondrá a la multa de 30 millones de francos impuesta a la empresa propietaria del barco por infringir preceptos sanitarios y portuarios en la nave gemela y de la misma empresa "Presidente Warfield", cuando estuvo anclado en Bayona.

EL CONSEJO NACIONAL DE LA PRODUCCION

recuerda al público en general que mantiene dos estancos para la distribución de artículos de primera necesidad, que están funcionando ya: uno en los Leones (de la Asturiana 150 varas al oeste), y otro en la Bodega Herrera, situada en la esquina del Frontón. La distribución de azúcar se hace como de costumbre en el departamento situado al pie de Cuesta de Moras.

San José 28 de Julio de 1947.

CALDERON GUARDIA SERA PRESIDENTE DE COSTA RICA POR EL AMPLIO Y LIBRE CAMINO DE LA LEY

EL PAIS ENTERO RODEA AL DR. CALDERON GUARDIA

LA CIUDADANIA CONSCIENTE DIRIGE MENSAJES AL FUTURO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DANDOLE SU APOYO EN ESTA EMERGENCIA PROVOCADA POR LA INCONSCIENCIA ULATISTA

Desde el momento en que el ulatismo, desesperado y rabioso, se lanzó a la ocurrencia de lo que han dado en llamar "huelga" y que en verdad ha sido un brote revolucionario, el Dr. don Rafael Angel Calderón está recibiendo miles y miles de mensajes procedentes de toda la República por medio de los cuales la ciudadanía consciente le brinda su adhesión entusiasta y le ofrece su respaldo. De este gran número de telegramas ofrecemos ahora los siguientes:

NICOYA 25/7/47.—En vista de los acontecimientos, aunque des de aquí, siempre a sus órdenes en cualquier momento. Afirma, amigo.
Lic. Edwin T. Vega T.
SAN JOSE, 25/7/47.—Para servirle incondicionalmente. Afirma, servidor.

Guillermo Castro Avilés
POAS, 25/7/47.—Contrariando subversión de los opo- nistas y saboteos aislados que atentan contra la producción y las actividades del comercio, mantengo con la cooperación de numero- sos copartidarios y las autoridades todo normalmente, acen- tuándose el más completo fracaso de la huelga. Todos aquí a sus ór- des. Afirma, amigo.
Beltrán Murillo

LIBERIA, 25/7/47.—Con motivo aniversario anejeón nuestra Provincia a la gran Patria Costa Rica, reiteramos fervorizados nues- tra adhesión a Ud. conforme rza nuestro escudo declarando entu- siasmados: "DE CALDERON GUARDIA POR NUESTRA VOLUN- TAD". Afirma, amigos.

Antonio Cantero; Rafael Estrada; Elias Obando; Manuel Cham- 79; Pedro Muñoz.

EL ULATISMO DECLARA la huelga que es, fracasó rotundamente, convencido de que no le quedaba otro cami- nó que el de la violencia. Como Ulate no

La descabellada "huelga revolucionaria" ha sufrido la más tremenda repulsa de todos los ciudadanos que envían vibrantes mensajes al Doctor don Rafael A. Calderón Guardia

Peralta 26-7-47.—Con todo mi sentir e incondicionalmente a sus órdenes. Atentamente,
ENRIQUE L. CARAZO
Puntarenas 26-7-47.—Unímonos a manifestaciones de adhe- siones de sus leales amigos. Incondicionalmente a sus órdenes,
FRANCISCO BUSTOS C., ACUILÉS GOMEZ O.
Cartago 26-7-74.—A sus órdenes como siempre,

JULIETA DE MEZA
Tilarán 26/7/47.—Amigos y yo deseamos acompañarlo en este momento. Esperamos órdenes. Su incondicional amigo,
PACO RODRIGUEZ
Naranjo 26-7-47.—Como siempre a sus órdenes. Muy atenta- mente,
CRISANTO SALAS M.

SAN JOSÉ, 26-7-47.—Incondicionalmente a sus órdenes. Aten- tos y seguros servidores,
JOSE AMADOR CORRALES, MARIO Y JOSE AMADOR MONGE

SAN JOSÉ, 26-7-47.—En mi calidad de nuestra agradecida por ser Ud. de los pocos que han vedado por el mejoramiento de los maestros me es gozo retirarme en este momento mi firme y sincera amistad. Afirma, amiga,
HORTENSIA ZELAYA.

SAN JOSÉ, 26-7-47.—Como amigo y partidario estoy en todo momento con Ud. Creo haber cumplido un deber humanitario manteniendo abierto mi negocio en todo momento. Lo saluda a- dentamente.

tes Ch., Fernando Quirós M., José Ma. Vázquez, Miguel Valverde de H. Victor M. Calvo A., Luis Matamoros, Erasmo Céspedes, Barrantes, Hugo Pizarro, José A. Valverde, V. Carvajal, Alejandro Rivas, José Carvajal B., Alfonso Chan, Isaias Murillo Blanco, Eladio Pérez P., Primitivo Ugalde, Modesto Marediaga, José Alberto Calvo Z., Alejandro Vázquez, José Angel Lagos U., Ruben Rodriguez, Julio Parra, Luis A. Quirós M., Néstor Zamora, Alcides Castro, Juan de Dios Ugalde S.

Alajuela, 26/7/47.—Le notificamos una vez más nuestro apo- yo. Afirma, amigos,
Adolfo R. Murillo M. — José Nery Fernández — Guillermo Esieban y Octavio Murillo P. — Virgilio Calvo S.
Las Juntas, 27/7/47.—A sus órdenes una vez más. Atentamente.

MIGUEL ANGEL JIMENEZ AGUILAR, DOLORES VALVERDE HER- nandez, 26/7/47.—Reiteramos nuestra incondicional adhesión, nunca con más fervor que ahora condenando la políti- ca vil de Ulate. Atentamente,

Alfonso, Guillermo, Adrián y Humberto FIGUEROA
Puerto Corcés, 26/7/47.—Estamos listos, de pié para con Ud. y nuestro glorioso partido. Así lo acordamos en reunión, atenta- mente,

CLAUDIO ARCE GAMBOA
Presidente del Partido Republicano Nacional de Petre- Grande de Buenos Aires.

Atenas, 27-7-47.—Incondicionalmente con Ud. en todo mo- mento,
Miguel Ledezma, Celso Acuña, José Luis Barcuro, Robert Román, Edmundo Chaves, Guillermo Arias, Ricardo Román Luis A. Rodríguez.

EL ULATISMO, como partido minoritario que es, fracasó rotundamente con la huelga que dijo nacional. Únicamente en las ciuda- des de S. J. C.

...sion con adquisiciones ni con dinero, empujados a recurrir a la huelga como un pretexto para poderse retirar de la jefatura de su partido. Esa fracasada huelga sólo contó con el apoyo de José Figueres, Fernando Volio, Alfredo Volio, Fernando Valverde, Carlos Luis Valverde, Toberro Salazar y los glosistas que son los que mandan en el ulatismo. Ulate tuvo que aceptar la decisión de ese sector de su partido pues de lo contrario se le obligaba a renunciar la jefatura. Y preferirí dejarla por algún motivo como ahora tendrá que dejarla.

EL DESALIENTO más profundo ha invadido las filas ulatistas. Esto lo ven y lo notan hasta los ciegos. ¿A qué se debe esa situación catastrófica a que ha llegado el ulatismo? A que el costarricense es sensato y no entiende ni quiere entender el lenguaje del odio y la violencia: a que los ticos no admitimos que un partido ataque a la religión ni a la Iglesia: a que el pueblo nuestro tiene un buen sentido de patriotismo y no quiere seguir a quienes predicán la división y el odio entre la familia costarricense.

saludan sus partidarios. Afortunadamente.

Nefalio Ulate; Federico Ulate; Manuel Ulate; Víctor Ulate; Ruper Ulate; Ernesto Sánchez; Antolín Carballo; Cirilo Jiménez.

TILARAN, 26/7/47.—Su viejo amigo y soldado incondicionalmente a sus órdenes. Si es necesario llegó mañana en avión con pañu de un grupo de amigos. Esperamos contestación. Afímo, amigo.

Evangelista Barboza U.

ALAJUELA, 26/7/47.—Reunidos en sesión conjunta, Comité de Damas y Comité Ejecutivo del Partido Republicano Nacional, en presencia de una gran concurrencia, acordaron solicitar por su brillante cooperación al Gobierno de la República en el mantenimiento del orden la solución del problema del hambre creado por el ya vencido partido ulatista. Atentamente,

COMITES DE DAMAS Y EJECUTIVO DEL PARTIDO NACIONAL DE ALAJUELA

San José, 26/7/47.—Incondicionalmente a sus órdenes.

Afímo, amigo, MIGUEL A. CHAVES SALAZAR

Avenas 26/7/47.—Sus manifestaciones de hoy me llenan de optimismo. Todos sus amigos de aquí están a sus órdenes. Afímo amigo,

J. RAFAEL ALFARO

Turrialba 26/7/47.—A la orden de Ud. para cuando me necesite. Afímo, amigo,

BALDOMERO GARITA J.

ROMULO ARTEAGA

Villa Quesada, 26-7-47.—Comunique que gran número de partidarios desean ir a sea a ponerse a las órdenes del Señor Presidente. Todo aquí en completa calma. Afímo, servidor,

JORGE LAFUENTE UGARTE

San Isidro de Heredia, 27-7-47.—Si en alma me necesita estoy con Ud. a la orden con mis hijos Víctor y Mario. Afímo amigo

ALBERTO LARA ALFARO

Cartago, 26-7-47.—En cualquier momento a sus órdenes.

FLOR Y MARTA COTO CROCERI

Puriscal, 27-7-47.—La situación aquí es completamente normal. En la noche estaré con Ud. acompañado de gran número de amigos que quieren ponerse a sus órdenes. Afímo amigo,

CONSTANTINO SIBAJA

Esparta, 27-7-47.—Huelga de violencia fracasada aquí. Todo marcha normalmente por los cauces legales, preparados para recibir subversión ulatista. A sus órdenes,

JOSE ANGEL LAGOS U.

Esparta, 27-7-47.—Con vista de actuales acontecimientos reiteramos a Ud. nuestra adhesión personal y nos ponemos incondicionalmente a sus órdenes. Afímo, amigos,

Luis Vasco Coto, Gerardo Pérez U., Jorge Trejos Vasco, Jorge Valverde h., Alcides Acuña Delgado, Oscar Figueres Ch., Manuel Ant. Chan, Eduardo Guerrero G., José M^o Pérez, Eudlio Pe-

femor a las violencias del derrotado ulatismo. Pero en los otros 60 cantones del país han funcionado normalmente todas las actividades nacionales, comercio, agricultura, industria, servicios de transportes, etc. En la provincia de Guanacaste únicamente cerró una oficina CARNICERIA establecida en la ciudad de Liberia. Ya ayer únicamente había cerrados en San José establecimientos comerciales con un porcentaje de tres por ciento. Ulate sonó con una huelga nacional, que se redujo a una huelga minoritaria. Ulate ha demostrado que no cuenta con adhesiones. Y la declaratoria de la huelga nacional, que se convirtió en huelga ulatista, ha venido a confirmar que Ulate no cuenta con el respaldo de la ciudadanía.

CALDERON GUARDIA será Presidente!
Esta es una verdad que ya nadie discute, pero que la flor y nata del pueblo costarricense está con él. A Ulate sólo lo acompañan unos cuantos ansiosos de satisfacer ambiciones personales. **CALDERON GUARDIA SERA PRESIDENTE!**

¡DESE CUENTA EL PAIS!

ADHESIONES PUBLICADAS HASTA AYER:

CALDERONISTAS 41.102

ULATISTAS 11.364

(POR ESTAS CONTUNDENTES RAZONES EL DERROTADO ULATISMO RECURRE A ACTOS DE SUBVERSION Y DE VIOLENCIA)

El Coro de Música Sagrada del Vaticano llegó a Nueva York

El coro cantará en la escalinata del Ayuntamiento neoyorquino si el tiempo lo permite

ES LA PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DEL MUNDO QUE UN CORO MUSICAL DEL VATICANO SALE DE ROMA.—VIAMAN EN JIRA POR LOS ESTADOS UNIDOS, CANADA Y LAS ISLAS HAWAII PARA RECOGER FONDOS PARA LA ALDEA DEL NIÑO, UN GRAN PROYECTO IDEADO EN ITALIA PARA LA REGENERACION DE LOS NIÑOS DELINCUENTES

NEUVA YORK 29. — (UP).— El coro de cantores romanos, compuesto por cincuenta y cuatro hombres y niños del Coro de Música Sagrada de la Capilla del Vaticano será recibido en el día de mañana por el Alcalde de

Nueva York, William Odwyer, en el edificio del ayuntamiento. Los miembros del coro llegaron anoche a Nueva York a bordo del vapor Solkieski, de la línea Gdynia America en gira de conciertos por los Estados Unidos, Canadá e

Islas Hawaii después de ser recibidos mañana por el Alcalde Odwyer, el coro cantará en la escalinata del ayuntamiento si el estado del tiempo lo permite. La masa coral, encabezada por Monseñor Licinio Refice, Director Musical y Compositor dará conciertos a beneficio de la aldea del niño, un gran proyecto ideado en Italia para la reforma de niños delincuentes. La gira de los cantores romanos fue autorizada por su Santidad el Papa Pio XII. Uno de los miembros del coro es Franco Pinza, de doce años de edad, y sobrino de Ezio Pinza, el famoso bajo de la Metropolitan Opera House de Nueva York.

CUPON - VALE 50 Céntimos

€ 1.50 y este Cupón dan derecho a una carrera ocupando los carros del GARAGE UNION - Tel. 5084

Firma

LAS AMBULANCIAS DEL SEGURO SOCIAL TRANSPORTAN HERIDOS SIN PARTIDARISMO NINGUNO

LA GACETILLA DE "LA HORA" ES COMPLETAMENTE INFUNDADA PORQUE NO ES CIERTO QUE NUESTRAS AMBULANCIAS ANDUVIEREN TRANSPORTANDO COMUNISTAS. La Caja del Seguro Social sólo ve costarricenses, dice el Gerente de esa Institución don Manuel Francisco Quesada

En relación con una gacetiilla del vespertino La Hora en que se lanzan infundadas inculpaciones contra la Caja Costarricense del Seguro Social, el Gerente de esa Institución, nuestro particular amigo don Manuel Francisco Quesada nos manifestó esta mañana:

—Es infundada esa gacetiilla del aludido vespertino y lo es porque la Caja Costarricense del Seguro Social sólo ve costarricenses, y labora sin miramientos políticos de ninguna especie. En cuanto al caso concreto de la ambulancia que allí se cita, es preciso decir que se tergiversan los

hechos. Ni la ambulancia del Seguro iba armada hasta los dientes, ni conducía gente armada. Las ambulancias del Seguro Social transportan heridos sin ver partidos. No se quiera confundir una misión eminentemente social como la que presta esta organización con intereses políticos que están muy lejos de los fines para que fué creada la Caja".

Así queda desvirtuada una nueva y tendenciosa información de un periódico ulatista en mengua de una institución que como la del Seguro Social, es honra del país.

UN BARCO CARGADO DE NI TRATO EXPLOTO EN BREST CAUSANDO LA MUERTE A NO MENOS DE VEINTE PERSONAS

BREST, 29. UP. — Se sabe q' 15 personas han muerto a consecuencia de la explosión ocurrida ayer en Brest, aunque se espera que el número de muertos llegue a veinte por lo menos. Gran número de heridos han sido llevados a otras ciudades pues el hospital civil de Brest quedó muy averiado y no puede recibir muchos pacientes. El desastre de ayer fue causado por la explosión de un barco cargado de ni trato en el puerto de Brest.

BULGARIA Y YUGOSLAVIA INICIARAN CONVERSACIONES ECONOMICAS

BELGRADO 29. — (UP).— Se ha informado que el Jefe del Gobierno Búlgaro, George Dimitrov se propone visitar en breve la ciudad de Zagreb, para conversaciones de carácter económico, con el Mariscal Tito.

JOSE GOLDBERG

175 varas al Sur de la Oficina Francesa

Muebles en abonos favorables sin fiador

ABRIGOS Y SAQUITOS PARA SEÑORA, CON MATERIALES DE PRIMERA CALIDAD

TELEFONO 5304

EL EQUIPO ECUATORIANO "AUCA" SE IMPUSO AYER EN MEDELLIN, COLOMBIA

Ayer en la ciudad de Medellín, se inició otra temporada internacional de fútbol, con el equipo ecuatoriano AUCA frente a los mejores once antioqueños. Se enfrentaron ayer al Deportivo An

tiocú, a quienes derrotaron por 4 tantos contra 2. Los ecuatorianos jugaron más y mejor, dejando ampliamente satisfecha a la culta afición de Medellín.

LOS HUNGAROS GOLEARON AL MOCTEZUMA AYER EN MEXICO

5 A 1 FUE LA GOLEADA QUE EL MARAVILLOSO EQUIPO EUROPEO LE PROPINO AL CAMPEON DE CAMPEONES DE LA NACION AZTECA

Anteayer domingo se jugó en México el segundo partido de la serie internacional que el poderoso equipo Húngaro está sosteniendo contra los mejores equipos aztecas. El primer partido se jugó el domingo pasado, siendo los europeos derrotados por los Tiburones del Veracruz por dos tantos contra uno. Los visitantes demostraron mucho juego pero falta de aclimatación. Les faltó aire en el segundo tiempo, debiendo agregarse que los veracruzanos se jugaron un gran partido.

El partido de anteayer sirvió para que los húngaros ya perfectamente aclimatados, se impusieran aplastantemente a los cervceros. Dieron una demostración maravillosa de fútbol conjuntivo

y arrollaron las defensas mexicanas, en donde Evaristo Murillo tapó todo lo humanamente posible. El Campeón de Campeones luchó denodadamente pero tuvo que sucumbir ante un enemigo superior en todo sentido. El score final acusó una goleada inesperada para todos: 5 a 1.

Al final del partido, los cervceros tuvieron en la cancha nada menos que nueve jugadores extranjeros, y con todo y eso, no fue posible contener a los magníficos jugadores húngaros.

Posiblemente el tercer rival de la serie, lo será el actual Campeón de México, o sea, el Atlante F. C. que se reforzará debidamente ante la pujanza demostrada por los europeos.

Junta de Protección Social de San José

ATENDIENDO A LAS SOLICITUDES DE VARIOS VENDEDORES DE LOTERIA POPULAR (chances), LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL DE ESTA CIUDAD DISPUSO: QUE EL SORTEO DE ESA LOTERIA FIJADO PARA EL DOMINGO 27 DE LOS CORRIENTES SE VERIFIQUE EL DOMINGO 3 DE AGOSTO PROXIMO. EN CONSECUENCIA, LOS BILLETES QUE LLEVAN FECHA 27 DE JULIO SE REGIRAN, PARA EL PAGO DE PREMIOS, POR EL SORTEO QUE SE HAGA EL 3 DE AGOSTO Y LOS QUE LLEVAN FECHA 3 DE AGOSTO POR EL SORTEO QUE SE VERIFIQUE EL 10 DE AGOSTO.

EL PAIS ENTERO RESPALDA...

(Viene de la pag. DOS)

POCORA—26 de julio de 1947. Presidente de la República. Como costarricenses acostumbrados a vivir bajo una paz que es tradicional, sentimos lo que ocurre y nos ofrecemos en forma in condicional al Gobierno constituido. Usted ordena. Adictos. Manuel Rojas Sequeira, Vidal Gamboa Chinchilla, José León Peña, Enrique Sánchez Barrantes, Miguel A. Vargas S., Pánfilo Chaves Moreno, Juan Fernández S., Emiliano Céspedes, Joaquín Quesada, Rafael Fuentes Hernández, Claudio Torres Chaves, José J. Fuentes, Elias Gamboa Fonseca, Benigno Rojas Bunes, Ramón Fonseca, José Araica M., Fernanda Varela Cordero, Alfredo Lobo Romero, Manuel Miranda P.

SAN RAMON—26 de julio de 1947. Presidente de la República. Rogámosle aceptar nuestros sentimientos de simpatía y respeto. Felicitámoslo por su forma de proceder y puede contar con nuestro apoyo decidido. Atentamente, Manuel Retana V., Domingo Rodríguez, Ismael Monge Acosta, J. Francisco Mora, Francisco Alfaro C., Pilar Hidalgo González, José M. Vega V., Francisco Hidalgo Araya, José J. Carrillo, Aquileo Orlich, M. T. Castro, Hernán Ovarés, Ricardo Quesada F., Fernando Castro C., Saul Vargas, J. J. Montes de Oca, Antonio Carrillo S., Norberto Carvajal Vargas, Daniel Durán, Guillermo Zamora, Juan Fallas.

SAN RAMON—26 de julio de 1947. Lic. Máximo Quesada. Para usted y señor Presidente de la República mi afectuoso saludo. Pueden ustedes contar con mi apoyo personal y pongo a su disposición mi carro para cualquier emergencia.—Atentamente, Abelardo Sancho.

SAN JOSE—26 de julio de 1947. Presidente de la República. Ayer estuve personalmente en su casa pormi sus órdenes, blica. Ayer estuve personalmente en su casa pormi sus órdenes, este medio. Como amigo siempre estoy con usted y he acatado sus órdenes manteniendo mi negocio abierto.—Affmo. amigo y servidor, Rómulo Artavia.

SAN JOSE—26 de julio de 1947. Presidente de la República. Reitero a usted mi sincero y decidido apoyo. —Atentamente, Omar Avila C.

SAN JOSE—26 de julio de 1947. Presidente de la República. Siempre ha estado y está a sus órdenes su amigo y compadre, Oscar Armando Castillo P.

Siquirres—28 julio de 1947.—Presidente de la República. Incondicionalmente con usted. Su más afectísimo amigo,
DAVID CHISHOLM

LIMON—26 de julio de 1947. Lic. Teodoro Picado. Presidente de la República. Tengo el honor de transcribirle el acuerdo II dictado por esta Honorable Corporación Municipal, en sesión XXIII ordinaria celebrada el 25 del corriente, que literalmente dice: Artículo II. El regidor Esquivel hizo moción que fue aprobada por unanimidad y definitivamente para alterar el orden del día y manifestar al señor Presidente de la República la solidaridad y apoyo de esta Corporación por la actitud que ha asumido con motivo de los sucesos ocasionados en Cartago y San José durante la presente semana. Atentamente, F. del Barco O. Secretario.

JUAN VINAS—26 de julio de 1947. Presidente de la República. Lo felicito por su serenidad ante los acontecimientos. —Su Afmo. amigo, José Ana Moya.

P. GONZÁLEZ VIQUEZ—25 de julio de 1947.—Presidente de la República.—Deseo visitarlo para ofrecer mi cooperación en la hora de prueba de sus verdaderos amigos listo para su llamado. Su servidor, Guillermo Castro Avilés.

PERALTA—26 de julio de 1947. Teodoro Picado. Con usted siempre y para servirlo.—Atte. Enrique L. Carazo

San Pablo Turrubares—28 de julio de 1947.—Presidente de la República. Vuelvo a ponerme a sus órdenes. Ordene.
JUAN BAUTISTA OTAROLA

Aserri—28 de julio de 1947.—Presidente de la República.—Felicite por su sabia actuación ante la amenaza provocada por los enemigos de nuestra querida Costa Rica. Su amigo,
RAMÓN CORRALES

San José—28 de julio de 1947.—Presidente de la República. En esta prueba siempre con usted. Servidor y amigo,
ERASMO AMEZ

Cartago—28 julio de 1947.—Lic. Teodoro Picado.—Con la sinceridad del cariño y grande estimación que le profeso soy invariable amigo personal de usted y de su Gobierno.
AURELIO SOLANO ARRIETA

San José—28 de julio de 1947.—Presidente de la República. Por haber estado ausente de aquí no me fué posible ponerme a sus órdenes, pero ahora me tiene para lo que le pueda ser útil. Su afectísimo,
RIGOBERTO GARCIA

Alajuela—28 julio de 1947.—Presidente de la República.—En esta emergencia le renovamos nuestra adhesión,
HILDA Y FERNANDO OCAMPO

San José—28 de julio de 1947.—Lic. Teodoro Picado.— A sus órdenes incondicionalmente,
GUILLERMO ALVARADO MORA

San José—28 de julio de 1947.—Presidente de la República. Calurosamente felicite usted siempre a sus órdenes,
GONZALO GARCIA MONTOYA

Alajuela—28 julio 1947.—Presidente de la República.—Felicitaciones por actitud enérgica,
BENILDA de OCAMPO

Golfito—Julio 23 de 1947.—Presidente de la República.—Don Ricardo Jiménez sufrió como usted insultos y amenazas de sus enemigos, pero Dios, la Patria y sus amigos estamos con usted. Afectísimo,
MANUEL PINEL G.

Los Angeles, California.—Julio 25 de 1947.—Teodoro Picado. Casa Presidencial.—Espero situación se normalice con tu gestión patriótica para tu bien y del País. Afectísimo,
DANIEL GALLEGOS

Los indonesios ofrecen fieros combates a los holandeses

BATAVIA 29.—(UP).—El comunicado oficial holandés reconoce que los republicanos indonesios desarrollaron operaciones en el sector de Jérmeé, al Oeste de Surabaya. Agrega sin embargo, que todos los ataques han sido rechazados.

UNA FLOTILLA REBELDE COMPUESTA DE DOS BARCOS PEQUEÑOS Y TRES MIL HOMBRES LISTA EN MIAMI PARA INVADIR LA REP. DOMINICANA

MIAMI 29.—(UP).—El diario Miami Herald informó que en la costa Oriental de Cuba está preparada una flotilla rebelde compuesta entre otros elementos de dos barcos pequeños de guerra y tres mil hombres la cual está destinada a la invasión de la República Dominicana. Dice el diario que la flotilla se encuentra en el puerto de Baracoa a una distancia de ciento cincuenta millas de las playas dominicanas y se compone de seis barcos fruteros y dos cañoneros tripulados por los rebeldes. El diario agrega que se señaló como fecha de la expedición el primero de agosto, pero como ya ha perdido su carácter secreto, acaso se anticipe.

PENA DE MUERTE PARA SEIS PERSONAS PROCESADAS POR SER TERRORISTAS

MADRID 29.—(UP).—Los fiscales pidieron pena de muerte para seis, incluyendo a una mujer de los diez procesados ante un tribunal militar por supuestas actividades terroristas y distribución de propaganda comunista. La sentencia se conocerá dentro de algunos días. Los fiscales acusan a los procesados de ser responsables de la explosión de un petardo en la calle Murillo el treinta de Abrid de 1946 cuando tres personas resultaron heridas, y de dedicarse a distribuir propaganda comunista.

ULLATE

ES TERRORISTA

PERDIDO EL SR. ULATE INTENTA...

(Viene de la pág. PRIMERA)—
LO QUE DICEN LOS DICTAMENES:

Los dictámenes, copiados de "La Gaceta" de hoy dicen así:

CONGRESO CONSTITUCIONAL:

La Comisión de Previsión Social que suscribe, penetrada del altísimo interés social que contempla y resuelve el proyecto de ley bancaria que ha sido presentado a conocimiento del Congreso por conducto de la Secretaría de Hacienda, lo recomendamos con mucho gusto como base de discusión, y prometemos para la hora de los debates las explicaciones o aclaraciones que se crean pertinentes.

Sala de Comisiones del Congreso.—Comisión de Previsión Social.—San José, a los veintiocho días del mes de julio de mil novecientos cuarenta y siete.—José Albertazzi Avendaño.—Jaime Cerdas Mora.—Daniel Zeledón U.

CONGRESO CONSTITUCIONAL:

La Comisión de Previsión Social informa sobre el proyecto del Poder Ejecutivo—Secretaría de Hacienda—, que dispone que "en todo caso de cierre temporal de una institución bancaria, ya sea debido a paro, huelga, o cualquier otro motivo, cesan de correr los intereses de las obligaciones contraídas a favor de la misma por todo el tiempo que dure el cierre".

Es de tanto bulto y tan evidente la justicia que abona y fundamenta este proyecto, que nos apresuramos a recomendarlo a la aprobación de la Cámara, como base de discusión.

Sala de Comisiones del Congreso.—Comisión de Previsión Social, San José, a los veintiocho días del mes de julio de mil novecientos cuarenta y siete.— José Albertazzi Avendaño.—Jaime Cerdas Mora.—Daniel Zeledón U.

MUCHOS HOMBRES DE NEGOCIOS CONSIDERAN QUE EL SR. ULATE ESTA EN UN CALLEJON SIN SALIDA.—

Muchos hombres de negocios, incluso banqueros, creen que el señor Ulate está en un callejón sin salida. Dentro del cual quiere meter también a sectores serios que lo acompañaron en un primer momento, con la falsa esperanza de que el poder ejecutivo cediera en su posición. Ahora el señor Ulate, sin importarle nada nada, insiste hoy mismo en amenazar al poder ejecutivo con botarlo dentro de "CONTADOS DIAS" en un intento de quemar las naves, para imposibilitar cualquier arreglo. Pero el señor Ulate se olvida de que su vanidad no puede imponerse a los intereses de esos círculos económicos. Sobre su vanidad está el interés de todos, la economía nacional, el prestigio de Costa Rica.

En tales términos, algunos hombres de negocios le han comunicado esas impresiones suyas al señor Presidente de la República.

NO CEDER UN APICE.—

El poder ejecutivo, según fuentes enteradas, está dispuesto a no ceder ni un ápice. Su posición está respaldada por la ley y por una mayoría consciente de costarricenses, que ha visto como el señor Presidente Picado ha sido respetuoso de las libertades hasta desertar la crítica de todos por su benevolencia y tolerancia, las cuales cobijaron incluso hasta la libertad de conspirar, impunemente (Almaticazo). Sabiéndose dentro de la ley, pues no ha suspendido ni las garantías individuales, ni nunca ha sido este su deseo, como lo dijo desde el primer día de los desórdenes en declaraciones a "La Prensa Libre", no cederá ni un ápice ante las amenazas insultantes del señor Ulate. Ningún arreglo se ha con seguido por la intransigencia llena de la irritada e irritante vanidad del señor Ulate, conocido por sus amigos con el alias cariñoso de "nar ciso", el personaje mitológico que se ahogó por estarse admirando en las aguas de una poza. La firmeza del señor Presidente de la República es definitiva. Así podemos informarlo a todo el país.

LISTA DE ESTABLECIMIENTOS QUE AUN SIGUEN CERRADOS.—

Un grupo de vecinos de esta capital tiene lista ya para su publicación una lista de comerciantes que han cerrado sus establecimientos. Esa lista será publicada en los diarios de mañana para que el público sepa quienes son sus enemigos, los que están desatando la especulación. Desde luego, no es para que les pase nada.

GRUPOS DISPUESTOS AL SAQUEO.—

Sabemos que grupos de hampones, dirigidos por gentes conocidas, siguen reuniéndose en los alrededores del Mercado y en otras partes con fines que se conocen: ver si pueden cometer otros saqueos. La policía los vigila.

EL ASALTO A CARTAGO.—

Si todo el pueblo cartaginés es ulatista, ¿por qué dice Ulate que los calderonistas de Cartago se lanzaron al asalto de las bodegas de los Masís? En ese asalto participaron tres mil personas del Centro de Cartago, según informan los señores Masís, jefeados por un sujeto de apellido Carpio, el mismo que había asaltado días antes el club calderonista. Esos tres mil asaltantes ¿eran calderonistas? Entonces quiere decir que en Cartago no hay ulatistas sino que todo el mundo es calderonista. Pero la verdad es que fué un asalto popular por la carestía del dulce. El primer asalto dirigido por un ulatista, que dió la señal para los tres cometidos ayer en San José. El primer asalto, que bien claro, fué en Cartago, donde manda el ulatismo.

LA EXPLOSION DE UNA BOMBA QUE TRAIA JOSE FIGUERES.—

José Figueres —según relata "La Prensa Li-

bre" de ayer— fué víctima de un accidente: le explotó una bomba. Quiere darse la impresión de que a Figueres se le arrojó esa bomba por sus enemigos y eso es falso. Figueres venía para San José en su jeep con un cargamento de bombas explosivas, de las que tiene un almacén en su finca. Por un descuido, una de las bombas estalló. Los ocupantes del jeep, temiendo que siguiera la reventadera, se lanzaron a tierra y se ampararon a una cerca de piedra, en las soledades de aquel camino. Esta es la huelga "pasiva" de Ulate y Figueres. Estos hechos no auguran nada bueno para los días próximos. Es una lástima que personas sensatas aun no pueden desligarse, como es su deber y su conveniencia, de personas alocadas y atarantadas como Figueres.

ORLANDO COTO, DESTITUIDO DE LA CARRERA JUDICIAL POR CRIMINAL

Orlando Coto, Alcalde en San Rafael de Heredia, fué destituido de la carrera judicial en una votación de la Corte Plena, en la que su deshonrosa destitución se tomó por unanimidad, debido a que se comprobó que no sólo participaba activamente en la política, contra las leyes, sino que en su poder se encontró cobardemente una bomba de dinamita con la que pensaba volar la planta eléctrica de Heredia. ¡Vaya Alcalde! Ese joven Coto, que es además bastante tontico, es uno de los "salvadores" que como divinos le han salido al pueblo costarricense. Su destitución, como decimos, se tomó por unanimidad.

LA UNICA VICTIMA DE LOS TIROTEOS EN LOS JUZGADOS, ES UN CALDERONISTA

La única víctima que hay entre los empleados judiciales, es el señor Badiilla, leal y viejo calderonista. Si hay protesta alguna es por la muerte de un calderonista. Que conste.

MENTIRAS; FALTA DE RESPETO

Se ha lamentado mucho que el diario "La Nación", dirigido por don Sergio Carballo, informe hoy de una mentira: de la salida del país, precipitadamente, ya que es en un avión expreso, de doña María Ana de Calderón Muñoz y doña Leticia de Calderón Guardia. Se lamenta que se mienta así, tan brutalmente. Y se lamenta que para una mentira sin fundamento se use el nombre de dos damas respetables que con el señor Carballo ni con nadie se están metiendo.

EN TODA LA REPUBLICA SE TRABAJA NORMALMENTE

Para terminar esta información, hecha con serenidad, informamos que en los 62 cantones de la República se trabaja normalmente. La huelga es sólo de la Avenida Central, de los empleados de Bancos. El señor Ulate sabe que está perdido, pero en su caída quiere llevarse conjuntamente a personas que no pueden ser arrastradas a la ruina.

ALFONSO ARNAEZ ingresó ayer al país

Otra de nuestras luminarias balmipedas ingresó a la patria después de cumplir brillantísimo papel en canchas mexicanas.

Ayer hizo su ingreso al país el maravilloso jugador costarricense Alfonso Arnáez procedente de México, en donde actuó por varios años con el Campión de Campeones Motezuma. Con él se encuentra en esta capital su señora esposa y sus dos niños. Ella es una distinguida señora de una de las más importantes familias de Orizaba, con quien contrajo matrimonio nuestro compatriota hace dos años. No sabemos si el destacado jugador viene a radicarse definitivamente entre nosotros o viene únicamente de paso, a visitar a sus familiares. De todas maneras, este vespertino, a nombre de la afición futbolera nacional le presenta un a-

GUATEMALA NO TIENE NADA QUE VER CON LA INVASION QUE SE PREPARA EN CUBA CONTRA LA REPUBLICA DOMINICANA

CIUDAD DE GUATEMALA, 29. UP.—La Cancillería de Guatemala declaró hoy que el gobierno que encabeza el presidente Juan José Arevalo no tiene conexión alguna con el movimiento que, según se anunció ayer, se está preparando desde Cuba contra el Presidente de la República Dominicana, Rafael

Leonidas Trujillo. El gobierno guatemalteco rebate así la declaración hecha por el embajador dominicano en Washington en el sentido de que los comunistas y demás elementos descontentos de Cuba, Guatemala, Venezuela y Puerto Rico planeaban una invasión de la república Dominicana. Dijo el canceller, Eugenio Silva Peña, que él no había recibido información oficial alguna sobre el particular de la embajada Guatemalteca en Washington o de la legación de Guatemala en la Habana, añadiendo que ignora completamente los sucesos denunciados por el embajador dominicano en Washington.

JOSE NEGRO FICHO POR LA LIBERTAD Y JUGARA EL DOMINGO PROXIMO

Gran refuerzo para la atacante liberta

Una noticia de palpitante actualidad deportiva, es la de informar a nuestros lectores de que el magnífico alero derecho JOSE NEGRO que ingresó el sábado de México a esta capital, fichó ayer mismo por la Libertad, en cuyas filas militará este campeonato. En esta forma la línea de ataque liberto se robustece extraordinariamente con la participación del peligroso extremo. JOSE NEGRO ha querido volver a vestir la camiseta de su querido club, la única que ha vestido durante sus años de actuación brillante en nuestro país. Además, hará su

debut el próximo domingo en el juego que La Libertad sostendrá contra el ORION en partido de campeonato. La afición está de plácemes con la llegada del primero de nuestros destacados jugadores que han estado actuando en México con cuya colaboración se levantará nuestro balompié extraordinariamente.

RESULTADOS DE BEISBOL DE AYER EN MEXICO

VERACRUZ 3 MEJICO 2
PUEBLA 5 TAMPICO 2
MONTERREY 8 SAN LUIS 7

Servicio Cablegráfico de la UNITED PRESS